

24 Stunden Traktorgedröhne

Reingers wurde Mekka der Traktorfans, das Goldene Hanfblatt war zurück

REINGERS. Nach einem Jahr Pause starteten in Reingers 82 Oldtimertraktoren in das 24-Stunden-Rennen um das Goldene Hanfblatt und um den Weltmeistertitel. Der neue Vorstand des „Traktor Oldtimer Clubs Reingers“ unter Obmann Herbert Scherzer und viele helfende

Freitag standen dann Training und Qualifikation für die Startaufstellung am Programm. Am Samstagvormittag gehörte die Strecke jedoch den Jüngsten bei der Junioren-WM. Um 12.00 Uhr übernahmen wieder die Großen, und es erfolgte die Startaufstellung. Um 14.00 Uhr erklang endlich der langersehnte Startschuss.

JAHRESRÜCKBLICK SEPTEMBER

Hände trugen dazu bei, dass das Rennen trotz zahlreicher Auflagen stattfinden konnte.

Bürgermeister Andreas Kozar bescherten die Wettvorhersagen der letzten Woche einiges an Bauchweh. Aber der Wettergott hatte ein Einsehen, und so blieb es bis auf ein paar Regentropfen trocken.

Für die Teams ging es bereits am Donnerstag mit der technischen Abnahme los. Am

Die Weltmeister stehen fest

Den Gesamtsieg holte sich nach 24 Stunden das Team „OMC Kirchschatz“ mit einem John Deere 3130, einer Rundenzahl von 119 und somit einer Runde Vorsprung auf das zweitplatzierte Team „Steyr 1100 Schandl Racing“ mit einem Steyr 1100. Der dritte Platz in der Gesamtwertung ging ganz knapp mit nur einer Minute Rückstand an die „Blue Fighter“, die ebenfalls mit einem John Deere unterwegs waren.



Sieger Klasse A2: Erdbeeren Racing Team powered by OTV Schrems.



Schmutz und Auspuff-Ruß gehörten einfach dazu.

Fotos (2): Petra Pollak

Meixner schafft Rad-Weltrekord

BEZIRK GMÜND/NÖ. Alexandra Meixner kann einen weiteren spektakulären Weltrekord zu ihrem Lebenslauf hinzufügen. Ursprünglich war es ihr Ziel, von 17. August bis 16. September 13.000 Kilometer (439,66 km pro Tag) mit dem Rad zurückzulegen und somit den bisherigen Weltrekord der Amerikanerin Amanda Coker (12.894,9 km im Monat/429,8 km pro Tag) zu übertrumpfen. Schlussendlich gelang es Meixner, im vergangenen Monat insgesamt 13.333,33 Kilometer zwischen Hollenburg bei Krems und Traismauer auf dem Rad abzuspulen. Ihr Tagespensum belief sich auf etwa 444,44 km.



Jochen Danninger gratuliert Alexandra Meixner.

Foto: Alex Felten

OHNE DICH WÄR ICH NICHT HIER!

#ZUSAMMEN UNSCHLAGBAR
UNTERSTÜTZE JETZT ÖSTERREICHS TALENTE!
SPORTHILFE.AT

sport**hilfe**